

# *L'Assemblée Nationale entame les travaux en commission de sa session d'été*

---



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Les commissions permanentes de l'Assemblée Nationale de Cuba siégeront pendant trois jours à La Havane à partir de lundi.

Ces débats s'inscrivent dans les travaux préalables à la session d'été du parlement cubain.

Parmi les points à l'ordre du jour des commissions permanentes figurent les questions posées par les électeurs au cours des assemblées populaires organisées à la base.

La lutte contre la délinquance, contre les indisciplines sociales et contre la corruption, la situation épidémiologique du pays et le projet de loi sur les eaux terrestres sur lequel doit se prononcer la députation sont également à l'ordre du jour.

La commission chargée des questions de la santé et du sport analysera les politiques au sujet du vieillissement de la population et en particulier l'état et l'entretien des foyers pour les personnes du troisième âge ainsi que la création de nouvelles capacités.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/134953-las-semblee-nationale-entame-les-travaux-en-commission-de-sa-session-dete>



**Radio Habana Cuba**